

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Kruppstraße 105  
60388 Frankfurt am Main

Technaxx Deutschland GmbH &amp; Co.KG Kruppstraße 105 60388 Frankfurt a.M.

Tel.: +49 (0) 69 904 7552 – 0  
Fax: +49 (0) 69 904 7552 – 16

## EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

Name & Anschrift des Herstellers:  
Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Kruppstr. 105, 60388 Frankfurt a.M.  
Deutschland / Germany, Tel.: 069 / 90 47 552 – 0

@: info@technaxx.de  
@: verkauf@technaxx.de  
Shop: www.technaxx-europe.de

Gegenstand der Erklärung: **Technaxx® Aroma Smartphone Autohalterung TE15**  
Smartphone-Halterung für das Kfz-Lüftungsgitter mit Duft  
**Technaxx® Aroma Smartphone Car Holder TE15**  
Smartphone Holder for car's ventilation grille with fragrance

- O.g. Produkt entspricht den wesentlichen Schutzanforderungen, die in der Richtlinie des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit **EMC 2004/108/EG** und Niedrig-Volt-Direktive **2006/95/EG** festgelegt sind.
- Based upon a review of the Technical Construction File, the apparatus is in compliance with the requirements of the EMC Directive **2004/108/EC** and Low-Voltage-Directive **2006/95/EC**.
- **Die Smartphone Autohalterung ist eine Hartplastik-Spritzgussform ohne jegliche elektronische/elektrische Komponenten. Die allergieauslösenden Duftstoffkomponenten der für das o.g. Produkt passenden Duft-Tabs liegen unterhalb der Bestimmungsgrenze.**
- The Smartphone Car Holder is a hard plastic injection mold without any electronic/electrical components. The allergen-releasing fragrance components of the above mentioned product matching fragrance tabs are below the determination limit.
- O.g. Produkt entspricht nach fundierten Angaben des Herstellers den oben genannten RoHS – Teststandards unter **Einhaltung der Richtlinie RoHS 2011/65/EU**. Basis hierfür ist der Test-Report-Nr. WTS16F0859204C
- [The EUT described above has been Consolidated by the manufacturer and found in compliance with the council **RoHS Directive 2011/65/EC**.] This is based on the Test-Report-No. WTS16F0859204C

Technaxx Deutschland  
GmbH & Co. KG  
Kruppstr. 105  
60388 Frankfurt a.M.  
Fon +49(0)69/90 47 55 2-0 · Fax 16

Frankfurt, 01.06.2017  
(Ort und Datum der Ausstellung)

(Unterschrift und Stempel des Herstellers)  
Pascal Pekcan (GF Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG)

www.technaxx.de

Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG  
Steuernummer: 133 740 1969  
Ust.-IdNr.: DE 226513614

Bankverbindung:  
Deutsche Bank Frankfurt/Main  
Konto-Nr.: 288668700  
Bankleitzahl: 500 700 24

SWIFT-BIC No.: DEUTDE33HAN  
IBAN (Euro): DE42500700240288668700